

Servicio se repuso dentro de la tarde

Corte de energía afectó a casi 13 mil clientes en San Pedro

También hubo casos en comunas como Lebu y Cañete. Desde la SEC Biobío plantearon que el origen de la falla se declaró en "investigación".

Un amplio corte de energía afectó ayer a comunas de la Región, en medio de la alerta temprana preventiva por mal tiempo. Según la Seremi de Energía, el caso más crítico lo experimentó San Pedro de la Paz, ciudad en donde más de 12.714 mil clientes vieron interrumpidos el servicio debido a una falla en la red de distribución de media tensión, en el alimentador Villa de la subestación San Pedro.

Según relató el seremi Jorge Cáceres en Radio Bío-Bío, desde el primer momento su cartera estuvo

en contacto con la empresa distribuidora y la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) para monitorear la reposición del servicio y determinar las causas de la falla. "Entendemos el impacto que generan estos eventos en la comunidad, por lo que seguiremos fiscalizando y exigiendo respuestas para garantizar la continuidad y calidad del suministro eléctrico en la Región del Biobío", enfatizó.

Desde la SEC, en tanto, se informó que la empresa CGE repuso el



El servicio se repuso poco antes de las 15 horas.

servicio a las 14:58 horas y que se produjo media hora antes con estos más de 12 mil clientes afectados. Pasadas las 15 horas aún había unos 2 mil hogares sin servicio en todo Biobío.

"Además de San Pedro de la Paz, hubo situaciones en Cañete y Lebu con el Grupo Saesa, fundamentalmente Frontel (...). Hay una zona afectada con 1.408 clientes en el sector", enfatizó a esa hora Manuel Cartagena, director regional de la SEC, aunque luego indicó que el número bajó a 44.

Respecto a las razones que produjeron el evento, Cartagena indicó que los esfuerzos estaban puestos en la recuperación del servicio y que para el caso de San Pedro de la Paz no hubo una causa particu-

lar o daño a infraestructura que pudiese explicar el corte. Por lo tanto, se declaró como "falla en investigación".

El día 20 de cada mes, las compañías cargan los probatorios de las fallas del mes anterior, por lo que hay una contabilidad regulatoria que va indicando cuáles son las razones de la fallas "En un contexto de viento como el que tenemos, estas situaciones se van a deber a la interacción de ramas y objetos volando sobre el tendido eléctrico, por lo que esa debiese ser la causa más recurrente que vamos a tener en este período", sostuvo.

Previo al cierre de esta edición, la SEC informaba que 5.792 clientes se mantenían sin luz en Biobío, la mayor parte en Santa Juana.